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議会報告会実施結果報告書 

 

開 催 日 時 令和 5 年 6 月 2 日（金） 18 時 30 分～ 20 時 00 分 

開 催 場 所 長島まちづくり拠点施設（2階・大ホール） 

出 席 議 員 

班 長 伊藤 研司 

司 会 冨田 薫 記録者 市野 修平 

森 英一 多屋 真美 水谷 憲治 

柴田 理恵   

参 加 人 数    25 人 

議会報告の概要 

 

・市議会だよりの報告 

・質疑応答 

主な意見・要望 

 

下記の意見・要望をいただいた。 

詳細は別紙参照。 

 

・避難所 

・小中学校再編計画 

・緊急防災ラジオ 

・排水機 

 

 

 

備    考 

 

 



議会報告会記録 

 

【第 1 班】                                                     （1／3） 

開 催 日 時 令和 5 年 6 月 2 日（金） 18 時 30 分 ～ 20 時 00 分 

開 催 場 所  長島まちづくり拠点施設（2階・大ホール） 

参 加 人 数  25 人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・令和 8年 4月に開校される多度地区小中一貫校のスクー ・開校準備委員会で通学方法に関して協議しているが、無料の 

ルバスは有料となるのか。 予定となっている。 

  

  

  

・長島の幼稚園が統廃合される際、教育委員会からスクー ・確認してお答えする。 

ルバスを数年先には無料にしていく話があった。未だに有 →当時の議事録を調べたところ、無料にするという発言は 

料のままであるが、どうなっているのか。 確認できなかった。幼稚園においては、受益者負担の観点から 

 一定の費用負担をいただくのが望ましいと考えている。 

  

・長島地区は海抜ゼロメートルとなっている。一人で避難 ・避難行動要支援者が迅速に避難できるように、個別避難計画 

できない人はどうすればよいか。 を策定する予定となっている。 

 ・超大型台風等で高潮特別警報の発表可能性がある場合、移動 

 手段を持たない要配慮者はバス移送することになっている。 

 ※南海トラフ地震の運用は検討している。 

・以前から伊曽島地区につくられた津波避難デッキを他の ・津波が発生した際は、浸水が長時間に及ぶ恐れがあるため、 

地区につくるように要望しているが、どうなっているか。 第一に浸水区域外への避難をお願いしている。区域外に避難が 

 できない場合、指定緊急避難所、津波避難デッキへの避難を 

 推奨している。現在、津波避難デッキ新設の予定はない。 

  



（2／3） 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・ナガシマリゾートがある長島地区には多くの観光客が ・玄関口の駅からが観光と考えている。県道水郷公園線、脇道 

訪れる。観光客の心象に繋がる道路の除草が、年 1回では の市道や農道を含め、ご相談に応じて市に要望していく。 

少ないのではないか。  

  

  

・排水能力を維持するため、排水機場の遊水池や幹線排水 ・長島川の浚渫は、周辺の家屋に影響を与える工事となる恐れ 

路の長島川の浚渫が十分ではないと思うが、どうなってい があるため、部分的にバキュームで吸い取る形で浚渫を実施し 

るか。 している。遊水池の浚渫についても、適切に実施されるように 

 要望していく。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



（3／3） 

参加者からの 

意見・要望等 

・避難先となる津波避難デッキをつくってもらいたい。 

 

 

・夜間に災害が発生した際、東名阪緊急法面避難施設は明かりがなく使えない。避難誘導灯をつけてほしい。 

  

 

・小中学校再編計画が策定されるが、公共施設の削減という観点だけでなく、教育的観点から検証してもらいたい。 

い 

 

・緊急防災ラジオが雑音で大変聴こえにくいので改善してもらいたい。 

※発言者は、長島中部地区の内陸部。 

 

・農林水産課に排水機の稼働状況を教えてほしいと言ったが、「そのようなことはやっていない」と言われたことがある。 

 しっかり調査してもらいたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


